



金沢

待望の金沢ビル竣工

待望の金沢ビルが竣工し、その披露が11月12日に総勢300名のもと盛大にとり行われました。披露は1部、2部(代理店総決起大会)に分かれ、当日は心配された天気も、前日の雨が嘘のように晴れあがり金沢の11月には珍しいよい天気となりました。

挨拶に立った後藤社長は、金沢は大正15年に出張所を設置し、今年で60周年になり記念すべき年であること、また業界トップの座を14年間守り続け、15年目を達成すべく努力している年でもあるということで、今後も外容通りの内容にするため倍旧のご支援を賜りたいと述べられました。15、16日で引っ越しを済ませ、17日より営業を開始したわけですが、その日の全体の朝礼で、新ビルへ引っ越し環境も整ったということで、全員がV15へ向けて再びスロットル全開で頑張り抜こう、と誓いました。(蛭川通信員)

奈良

積立保険倍増キャンペーン 総決起大会開催

10月24日、奈良支店会議室において、11月から12月の積立保険倍増キャンペーンに向けての、総決起大会が行われました。プロ代理店・研修生も約50名が参加し、熱気があふれていました。

八部支店長より、新商品・積立家族傷害保険の発売を契機に、積立保険の飛躍的大増収を図るため、本キャンペーンを展開するとの決意が示されました。これに対し、社員を代表して、営業課の小林副長より、積家の初荷キヤンペーン、積立保険倍増キヤンペーンに向け、決意表明しました。また、代理店代表の方々からも力強い決意表明があり、参加者全員で、キヤンペーンに対する決意を寄せ書きにしました。(広畠通信員)

沖縄

安田火災記念財団の贈呈式 行われる。

安田火災記念財団の61年度助成金が、この度県下で初めて、読谷村社会福祉協議会に贈られました。当日は沖縄支店において村社協・池原副会長に相原支店長から目録が渡されました。このあと副会長・事務局長を囲んでこれまでの苦労話や今後の活動計画などに話がはずみ、最後に財団に対し心からのお礼の言葉がありました。また、このことが地元紙に大きく取り上げられ、当社の社会奉仕に対する姿勢が県民の人々に強くアピールしました。(大坪通信員)

